

LIFESTYLE

VIVE UNA EXPERIENCIA DE LUJO EN UN TENTED CAMP

Desde la planificación inicial hasta el regreso a casa, Be Part of the Journey te guía en un viaje personalizado, donde la atención al detalle y la exclusividad son la norma.

Publicado: 26 de marzo de 2024



Descubre PUQIO by Andean, mientras exploras los tesoros ocultos del Colca en un entorno de primera clase.

En el mundo del turismo de lujo, la personalización es clave para crear experiencias memorables y significativas. Be Part of the Journey lo comprende perfectamente, y en su colección de viajes tailor-made, PUQIO brilla como un destino excepcional donde el lujo se encuentra con la naturaleza en su forma más pura. "Es una realidad que el nuevo lujo es el barefoot luxury, donde la simplicidad y la cercanía a la naturaleza priman.

Los tented camps cobran mayor importancia en la planificación de viajes a medida, con corte boutique, como los que ofrecemos en nuestro portafolio", afirma Natalia Ordóñez, directora de Be Part of the Journey.



Desde el momento en que los viajeros se embarcan en esta experiencia, entran en un mundo de personalización. Be Part of the Journey se asegura de que cada detalle del viaje esté diseñado para satisfacer las necesidades y deseos individuales de sus viajeros.

Los tented camp son una tendencia que combina la comodidad del alojamiento de lujo con la aventura y ha ganado popularidad en los últimos años alrededor del mundo. PUQIO, ubicado en el impresionante Valle del Colca, es un ejemplo local de esta fusión de lujo y naturaleza, siendo el primer tented camp en Perú.



Las experiencias de glamping ofrecen a los viajeros la oportunidad de desconectarse del bullicio e intensidad de la vida cotidiana para conectarse verdaderamente con el entorno natural que los rodea. Escapando de las masas para descubrir y vivir experiencias locales y naturales, logrando una conexión cercana con el lugar. Ya sea explorando las antiguas ruinas incas de Uyo Uyo, observando el vuelo del cóndor a primera hora de la mañana o simplemente relajándose junto a una fogata bajo el cielo estrellado.



BE PART OF THE JOURNEY EN EL MUNDO

Además de PUQIO, en el Colca, Be Part of the Journey ofrece una variedad de experiencias únicas en destinos exclusivos de todo el mundo. Desde las exuberantes selvas tropicales de Costa Rica hasta los paisajes desérticos de Jordania, cada destino es cuidadosamente seleccionado para ofrecer a los viajeros una escapada inolvidable.

En Nayara Tented Camp, ubicado en la jungla costarricense, los huéspedes tienen la oportunidad de sumergirse en la rica biodiversidad de la región. Con excursiones guiadas para avistar vida silvestre y tratamientos de spa rejuvenecedores, cada momento en Nayara está diseñado para deleitar los sentidos y revitalizar el espíritu.

Al otro lado del mundo, en el Campamento de Tiendas de Campaña Wadi Rum, en Jordania, los viajeros son transportados a un mundo de belleza árida y misterio. Con el majestuoso desierto de Wadi Rum como telón de fondo, pueden explorar antiguos sitios arqueológicos, embarcarse en paseos en camello y maravillarse con las impresionantes vistas de las dunas de arena bajo el cielo estrellado.

Be Part of the Journey se asegura de que cada detalle del viaje esté diseñado para satisfacer las necesidades y deseos individuales de sus viajeros.

En el centro de todo está el equipo de Be Part of the Journey, encabezado por

En el centro de todo está el equipo de Be Part of the Journey, encabezado por Natalia Ordóñez, cuya dedicación al detalle y enfoque creativo garantizan que cada viaje sea único y emocionante. Eso le ha valido la Serendipian Certification 2024 por la alta calidad en sus diseños de experiencias y la nominación a Most Creative Travel Designer. "Nuestro servicio empieza desde la primera reunión y asesoría, hasta lograr el viaje ideal para esa persona, en ese momento de su vida, a ese destino, asegurando que la inversión del viaje esté bien realizada", explica Natalia.



Instantáneas de PUQUIO y la experiencia Be Part of The Journey del Colca, en Arequipa. Natalia Ordóñez, diseñadora de experiencias personalizadas para cada

uno de los viajes.

Ya sea explorando las Islas Galápagos, desde el Galápagos Safari Camp en Ecuador o presenciando la migración anual de ñus y cebras, desde Singita Mara River Camp en Tanzania, Be Part of the Journey garantiza que cada experiencia sea inolvidable. "Nos enfocamos en los viajeros que buscan una experiencia customizada, con beneficios adicionales como upgrades, créditos para el Spa, tratamientos VIP, traslados de cortesía y mucho más", sostiene Natalia.



Las vistas parecen sacadas del paraíso, sin embargo, son las que ofrecen los Tented Camp en Galápagos, Ecuador, y Nayara en Costa Rica.

Con itinerarios personalizados que satisfacen todos los intereses, desde la observación de aves hasta la inmersión en la cultura local, cada viaje con Be Part of the Journey es una invitación a descubrir lo extraordinario en lo ordinario.

compartir: [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Pinterest](#)

LIFESTYLE



Cinco viajes inolvidables para parejas

Be Part of the Journey, agencia de viajes del segmento de lujo, recomienda los destinos más



Colegio de los Sagrados Corazones Recoleta inaugura nueva infraestructura

Colegio Recoleta tiene una nueva infraestructura



Preserva tus recuerdos: Regala historias que conectan

Meredar se transforma tus fotos y videos en

segmento de lujo, recomienda los destinos más románticos para visitar en pareja. Su directora Natali...

Colegio Recoleta tiene una nueva infraestructura.

narrador.pe transforma tus fotos y videos en videohistorias narradas con tu propia voz para compartirlas con quienes más quieres.

VER MÁS

WEBSITE

Historias
Sociales
Sobre Asia Sur

SOCIAL

Instagram
Twitter
Facebook
Vimeo

LINKS

Anuncia con nosotros
Términos de privacidad

CONTACTO

+51 979 358 733
Ngirau@grupos.com.pe

—
asia
—
sur